

Des protestations se poursuivent dans l'Est de l'Ukraine



Kiev, 19 avril (RHC-PI-DPA)- Les partisans de la fédéralisation ont continué les protestations à Lougansk et à Donetsk, où les séparatistes ont proclamé un gouvernement populaire, et poursuivent des préparatifs en vue d'un référendum d'auto- détermination.

Des manifestants à Lougansk se sont rassemblés autour du siège du Service de Sécurité, sous contrôle des milices d'autodéfense depuis le début de ce mois-ci , dans une action qui se répète depuis plusieurs semaines contre le gouvernement putschiste installé à Kiev.

D' autre part, les milices populaires ont occupé aujourd'hui la tour de la télévision dans la localité de Kramatorsk, dans la région de Donetsk et ont interrompu la transmission des chaînes nationales pour les connecter au signal russe.

Malgré l'engagement du gouvernement ukrainien pris aux récents accords de Genève en vue d'une détente dans le pays et de l'ouverture d'un dialogue national , Kiev n'a ni fait marche arrière dans l'opération militaire déployée vers l'est, ni offert des garanties d'amnistie aux manifestants.



Radio Habana Cuba